
                                 令和５年５月吉日 

 

西堀小学校校長 

西堀小学校ＰＴＡ会長 

 

新旧合同代表委員会だより 
［５月１日(月) １３ 時より 体育館にて］ 

 

【校長先生あいさつ】 
皆様、こんにちは。本日はお忙しい中、ＰＴＡ新旧役員引継ぎにお集まりいただき、誠にあり

がとうございます。私は、本校３年目になりました。今年度は５３名の 1 年生が入学し、児童数

は３４３名になりました。私たち西堀小学校の教職員一同はすべての子どもたちを全力で愛し、

一人一人をかけがえのない存在として大切に育てまいります。どうぞ、よろしくお願いいたしま

す。さて、新年度も一か月が経過しました。これからＰＴＡ活動充実に向けて、それぞれの委員

の皆様の活動がスタートいたします。令和５年度の活動に向けまして、各役員の皆様の引継ぎを、

どうぞよろしくお願いいたします。学校といたしましても、保護者の皆様と一丸となって教育活

動の充実に努めてまいります。それでは、本日はよろしくお願いいたします。 

 
【教頭先生あいさつ】 

 皆様、こんにちは。私は、本校２年目になりました。本日はお集まりいただきありがとうござ

います。西堀小の子供たちのためにお力をお借りします。どうぞよろしくお願いいたします。 

 
【会長あいさつ】 

皆様、こんにちは。本日はお忙しい中、お集まり頂きましてありがとうございます。令和４年

度、校内会長を務めさせて頂きました。本日は新旧本部役員、委員会の引き継ぎ会を行います。

４年度の本部役員、委員会の皆様は今年度、最後の代表委員会となります。今月１８日に開催致

しますＰＴＡ定期総会をもちまして任期が終了となります。この 1 年間本当にお疲れ様でした。

コロナ禍前の活動に戻せる様、出来る事を、出来る人が、出来る範囲での活動を目標に活動して

きました。ですがコロナ禍で起動していなかったものを再起動させることは、とても大変だった

かと思います。 

至らぬ点が多々ありご迷惑をおかけしたことと思いますが、皆様の暖かいご協力のおかげでこ

の 1年間子供たちの為にＰＴＡ を運営していくことが出来ました。心より感謝申し上げます。 

また、校長先生、教頭先生をはじめ教職員の皆様、地域の皆様、保護者の皆様にお力添えいた

だき大変お世話になりました。この場をおかりしまして心よりお礼申し上げます。新年度から 

新しく本部役員、各委員会をお引き受けいただく皆様、どうか 1 年間、楽しく、無理のない範囲

で子供たちの為に活動して頂きます様お願い致します。1年間、本当にありがとうございました。 

 
 
 



【議題】 
１．新本部役員紹介 

旧副会長より、新本部役員８名の方々をご紹介しました。 

新本部役員の皆様、１年間よろしくお願いいたします。 

 

２．新ＰＴＡ校内会長よりあいさつ 

この度、西堀小学校ＰＴＡ校内会長を務めさせていただくことになりました。これまで１年

間、ＰＴＡ活動を盛り上げてくださいました前任の会長をはじめとする本部役員の皆様、各委

員会の皆様のご功績に感謝するとともに、これからの１年間のＰＴＡ活動が引き続きしっかり

進められるよう頑張りたいと思っております。初めてのことですので、至らぬ点も多々あるか

と思いますが、子供たちの成長を支え、見守っていくためにも、皆様からのご支援、ご協力の

程、よろしくお願いいたします。 

 

３．総会当日の準備と役割分担 

  ５月１８日(木)１５時３０分より定期総会を開催します。 

会場準備は、旧本部役員、旧委員会役員で行います。会場後片付けは、新本部役員、新委員会

役員の皆様、よろしくお願いします。 

 

４. 定期総会議案書の最終確認 

定期総会当日の流れの確認を行いました。 

定期総会出席の際の服装について、校長先生より、『個人の主体性にお任せします。 

自由で構いません。』との伝達がありましたので、服装の指定などはございません。 

 

 ５. その他 

  新役員さんよりご質問がありました 

  『今後の役員活動をする上で、ＰＴＡのメリット、デメリットについて 

教えていただきたいです。』 

 

  ご質問に対して校長先生よりご回答いただきました 

 『何を持ってメリット、デメリットなのか、ということをお答えすることが難しいです。 

ＰＴＡの活動は、任意なので強制をすることはできません。お仕事等をしながら、役員を 

やることは難しい方もいらっしゃると思います。しかし、旧ＰＴＡ会長がおっしゃるように、 

出来る事を、出来る人が、出来る範囲で、皆さんが参加しやすいＰＴＡ活動にしていけるよう、 

１年をかけて皆さんからアイディアをいただきながら、さらなるスリム化を目指していきたいと

思います。今すぐに、ＰＴＡをなくすということは難しいので、ご理解をいただければ、と思い

ます。』 

 

ＰＴＡ活動について、ご不明な点等がございましたら、校長先生までお問い合わせください。 



                                                              

■定期総会５月１８日(木)１５:３０より体育館にて開催します。 

■次回代表委員会は５月２５日(木)です。 

会場準備当番は本部役員です。よろしくお願いします。 

■資源回収は５月１７日（水）です。 

■PTA小会議室の印刷機を使用する際、インクの在庫がないことに気付いた方は、購入いたします

ので早めに本部へご連絡ください。 

■スクールメールが届いていない方は、担任の先生に連絡帳でお知らせ後、登録し直して下さい。   

■資源回収報告 

 ３月  ￥７，４３８ 

 ４月  ￥９，３６２ 

                                                 


